

“Hoy es un día de gran satisfacción para todos los amantes de la naturaleza y el primer paso hacia una preservación real y efectiva de las últimas zonas dunares en el Municipio de Marbella”. Éstas son las declaraciones de la Asociación Pro Dunas preguntada acerca de los trabajos de rehabilitación y preservación dunar que se están ejecutando en la duna “La Víbora” en Elviria.

Demarcación de Costas Andalucía-Mediterráneo y la Consejería Provincial de Medio Ambiente son las Administraciones que hoy han iniciado los esperados y deseados trabajos que el colectivo Pro Dunas ha reclamado durante años. Anualmente efectúan programas de educación medioambiental en los espacios dunares de Marbella, colaborando con el Excmo. Ayuntamiento de Marbella y los escolares de Institutos marbellíes y de otras regiones mediante jornadas de erradicación de la flora exótica invasora Uña de gato (*Carpobrotus edulis*).

En cambio las cañas y las Acacias saligna (*Mimosa falsa*) están invadiendo éstas zonas dunares con gran virulencia, lo que supera la capacidad del colectivo proteccionista. Es por ello, el apoyo con maquinaria de las Administraciones competentes es necesario para poder rehabilitar la vegetación silvestre y programar seguidamente replantaciones con plantas jóvenes autóctonas, una vez que empiecen las lluvias para garantizar la sobrevivencia de dicha flora.

Barandillas de madera y pasarelas peatonales hacia la playa subrayarán el carácter dunar y garantizarán la sobrevivencia de ésta bonita duna “La Víbora”. Según explica Pro Dunas, éste proyecto iniciado es el vivo ejemplo de cómo serán rehabilitados los restantes espacios dunares que éste colectivo exige preservar y proteger entre Marbella y el Monumento Natural “Artola” en Cabopino.

## **Comienzan los trabajos de rehabilitación y presentación dunar en el litoral de Marbella**

Miércoles, 19 de Octubre de 2011 18:29

---